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Premesso:
che negli ultimi decenni la costruzione di opere costiere e di arginazione  delle foci

fluviali ha portato, nel primo caso, ad una progressiva  alterazione del trasporto litoraneo e,
nel secondo, ad una riduzione  del materiale che da monte, lungo i corsi d’acqua, garantiva
l’alimentazione delle spiagge. L’erosione dei litorali costituisce ormai un fenomeno  grave,
soprattutto nel caso della regione Marche;

che l'erosione costiera è uno dei problemi sui quali gli operatori del mare hanno più volte
sollecitato interventi sia da parte dell'amministrazione comunale che della Regione;

che la situazione in cui versa il litorale di  Portonovo in ordine alla difesa della costa  è
sempre più grave;

che a causa delle forti mareggiate invernali, sono sempre a rischio le attrezzature
balneari, le strutture, i bar e ristoranti;

che la stagione estiva è già iniziata e i lavori di ripascimento non sono ancora iniziati e
quando inizieranno verranno riversate sul   litorale  della Baia del nuovo materiale cavato
dalle montagne.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se, alla luce della grave situazione del
litorale della Baia di Portonovo, determinata dal fenomeno dell’erosione, ritenga di dover
disporre l’assunzione di solleciti provvedimenti al fine di garantire la difesa della costa.


